

ろうそく作家・大槻美友さんの アトリエがオープンします

上飯樋地区の住宅を借り受け、手をかけて居心地のよいアトリエに改装しました。ろうそく作家・大槻美友さんの「工房マートル」飯館工房が5月8日にオープンします。



地元産のドライフラワーを使って物語性をたたえた表情豊かなろうそくを制作。「福島の作家として福島のよさも発信したい」

昨年村に移住し、飯館村地域おこし協力隊としても活躍するろうそく作家の大槻さん。念願のアトリエは「村の人にならりと気軽に来てもらえる場所にした」と話します。「古民家をずっと探していて、すごくいいタイミングでこの家に巡り会って」。大家さんと相談しながら、丁寧に改装。「夢が二つ、かないました」。ここでは、ろうそくの制作やワークショップを行う他、ギャラリースペースで年に数回の企画展も開催したいと考えています。



玄関を入ると建物の元の姿も活かした温もりある空間が広がります



飯館の花のキャンドル

工房マートル 飯館工房

飯館村飯樋字原 361
午前10時から午後4時
当初は金・土曜日営業
※他に臨時営業日もあり



〈編集後記〉

●今年度から広報担当となりました、菅野(すげの)と申します。昨年入庁し、交流センターで勤務してました。ふくしま駅伝や、10大ニュース発表の動画等で見ただことあるかも！と気づいてくれた方がいらつしゃるととても嬉しいです。カメラの使い方を教わる場所から始まり、至らない点ばかりではあります。少しづつ新しくなっていく広報いい

たてをどうか温かく見守っていただけたいと思います。取材を通して村民の方々とたくさん関わっていきたいと思ってるので、広報に載せたい！取材に来て！など、情報提供、ドシドシお待ちしております。よろしくお願いたします。(菅野)

●広報にも新しい風が！皆で力を合わせて、身近で役に立つ、楽しい広報紙になるようコツコツ取り組んでいきたいです。(星)

Native Speakers 第1回

ネイティス・スピーカーズ
飯館言葉の達人たち

ぼうばい日だな
そろそろはだつか



その意味は…
スマホのカメラをかざしてYouTubeで見てね

